
２０１２春闘総括を任務とす

る第２回評議員会は、６/２８、

１１単組全てから２３名が参加し

て開催されました。

報告を受けての論議では、建交

労の取組や、右欄に紹介した「よ

こさん合同労組」の争議も報告さ

れ、下欄に紹介した労働学校や、

オスプレイ配備に反対する署名の

訴えもありました。

しかし一番話題を呼んだのは、

医労連神奈川みなみの、ストライ

キを含む取組で、介護福祉士のベー

スアップ１０００円をかちとった

報告でした。ストライキを実施で

きる組合が激減している中、参加

者を大きく励ます報告となりまし

た。なお同労組では、昨年も一時

金の削減提案を、医労連と横三労

連の支援を受けてはね返すたたか

いを展開しています。

評議員会では、１０月の大会ま

での方針も承認され、８月に行わ

れる「三浦海岸花火大会」と「ク

ルージング」のチラシも配布され

ました。

労働相談を通じて、よこさん合

同労組に加入した大嶋さんの争議

が始まりました。大嶋さんは、警

備会社に７年つとめていますが、

月１２０時間程度の勤務時間を突

然減らされ、５・６月には２０時

間程度にされてしまいました。他

の勤務地に配置の話が出た際、断っ

た事に対するパワハラと思われま

す。

第１回の団交は、よこさん合同

労組を中心に９名が参加して７/

４にクラブハスで行われました。

会社側はパワハラは否定したもの

の、慰謝料の支払いは否定せず、

検討するとしています。

７/８・９には、まほろばで

「地域労組協議会結成（８/３１

予定）へ向けた意思統一」「地域

からの組織化」交流会議が開催さ

れ、横三労連からも参加しました。

横須賀三浦地域労働学校開講！

全３回のシリーズで計画された労働学校は、７/７に開講とな

り、第１回の「ワーキングプアの背景にあるもの～非正規労働

者の実態」には、１６名が参加しました。講師の福田裕行さん

（かながわ生協労組委員長・神奈川労連副議長）は、豊富な資

料をもとに、迫力のある講義を展開、講義を受けての論議も、

時間が足りなくなる程白熱しました。第２回は８/４、「知って

ウレシイ私たちの権利」で、西村紀子弁護士をお招きします。

横三労連は予算を組んでの取組ですので、是非多数ご参加を。

地域の労働者と青年の結集をめざす
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地域労組最初の争議
が始まりました！

第２回評議員会、２３ 名の参加で大成功！


